

nécessairement au ministère que le prêtre est appelé à exercer sur la Personne adorable du Sauveur; elle convient également au ministère qu'il est appelé à exercer sur son corps mystique: les âmes qu'il doit sanctifier et sauver, principalement en leur appliquant les grâces de l'Eucharistie.

Au pied de l'Eucharistie, le prêtre s'attachera principalement à méditer sur l'acte principal de son sacerdoce, sur le sacrifice redoutable et saint qu'il est appelé à offrir chaque jour, et où il est comme identifié avec le Souverain Prêtre et la divine Victime du Sacrifice.

La méditation de ces vérités aussi terribles qu'elles sont élevées, s'impose à l'attention du prêtre, et c'est surtout à la lumière de l'Eucharistie, dans le rayonnement de ce mystère de foi et d'amour, qu'il en saisira bien toute la sublimité et toute la portée, qu'il mesurera bien toute la grandeur de sa dignité, de ses pouvoirs, de ses responsabilités, et appréciera comme il convient les grâces de choix que le Sauveur lui réserve en ce mystère.

L'Eucharistie est tout pour le prêtre, le prêtre doit être tout pour l'Eucharistie; c'est seulement près de l'Eucharistie, dans le rayonnement de ce Mystère de foi que le prêtre comprendra bien sa grandeur, ses pouvoirs, ses devoirs, sa responsabilité et pourra se maintenir à la hauteur de sa sublime et divine vocation. Qu'il revienne donc souvent, chaque semaine au moins, à l'école de l'Eucharistie: il y trouvera l'Evangile vivant, Celui qui lui en ouvrira le sens caché: "*hæc meditare, in his esto.*"

DISCUSSION

Le rapport terminé, MONSIEUR BRUCHESI se lève et, vu l'obligation où se trouve le cardinal d'aller à la section anglaise: "Eminence, dit Sa Grandeur, il me semble que votre âme si sacerdotale va partir toute embaumée des choses si suaves qu'Elle vient d'entendre de la bouche si éloquente de Sa Grandeur Monseigneur Emard. Vous me permettrez bien de vous lire les quelques paroles du rapport qui sera lu dans un instant, paroles qui se rapportent plus directement à Votre